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Objet : 33 nouvelles stations Vélo’v.     

 

Déplacements & Stationnement – Fiche N°108  

 

 
 
A l’attention de monsieur Bruno BERNARD   
Président de la Métropole de Lyon       
 
 
Monsieur,  
 
Notre Association soutient ardemment l’usage du vélo, un mode de déplacement non polluant et très 
bon pour la santé. Toutefois, ce soutien comporte une condition sine qua non : que les cyclistes 
respectent le Code de la Route, à savoir rouler sur la chaussée, stationner dans des arceaux implantés 
sur chaussée, et respecter la priorité totale du piéton lors d’un croisement entre piétons et cyclistes 
sur un passage-piétons, avec ou sans feu tricolore.      
C’est pourquoi nous défendons réellement le principe même de la création des Voies Lyonnaises ainsi 
que la mise en place des doubles-sens cyclables.  
 

Notre Association a pris connaissance dans le magazine N°49 de la Métropole « MET’ » paru ce mois 
de janvier 2025 que 33 nouvelles stations Vélo’v vont être créées d’ici 2026 (page 04). Nous nous 
réjouissons de cette initiative. 
Aussi, nous vous écrivons à ce sujet pour exprimer préventivement une demande.  
 
En effet, lors de l’arrivée de Vélo’v à Lyon en 2005, notre Association s’était fortement plainte du fait 
que la première tranche d’installation de ces stations avaient toutes été réalisées sur des trottoirs ! 
Nous avons été un peu entendus puisque la deuxième tranche d’installation des stations créées a été 
faite à 50% sur chaussée et 50% sur trottoir.  
Il aura fallu attendre la troisième tranche d’installation des dernières stations pour que toutes soient 
implantées sur chaussée. 
 

Voilà pourquoi notre Association demande avec force que les 33 nouvelles stations Vélo’v qui seront 
créées d’ici 2026 soient toutes implantées sur chaussée. 
Nous espérons vraiment obtenir satisfaction.  

 
 
Je vous adresse, Monsieur le Président métropolitain, mes très sincères et réelles salutations. 
 
M. Pierre RAUZADA 
 
 
 
 
 
Copie pour information : 
- M. Fabien BAGNON – Vice-président métropolitain 
- Le Progrès 
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